



**PETISTAS SE LA JUEGAN CON LA '4T': ALBERTO ANAYA**

# Morena, PT y Verde refrendan alianza rumbo a elección intermedia de 2027

**Luisa Alcalde dijo que oposición se quedará con las ganas de ver división entre ellos**

---

FERNANDO MERINO

fmerinon@elfinanciero.com.mx

Las dirigencias nacionales de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) firmaron una declaración en la que refrendan su alianza para la elección intermedia de 2027, con el fin de garantizar mayoría calificada a la '4T' en la Cámara de Diputados.

En conferencia de prensa en la

que se bloquearon las preguntas a la prensa, los líderes de las tres fuerzas políticas también ratificaron su apoyo, respaldo y acompañamiento a la presidenta Claudia Shaeinbaum, anteponiendo el interés de México por encima del partidista.

Luisa María Alcalde Luján, dirigente nacional de Morena, acusó que la oposición "se frota" las manos por ver a los tres partidos divididos, pero –dijo– que se quedarán con las ganas porque el "movimiento de transformación, esta alianza Morena-PT-Verde, está más fuerte que nunca rumbo a 2027".



**Trabajo.** Alberto Anaya, Luisa Alcalde y Karen Castrejón reafirman su coalición..

Alberto Anaya, dirigente nacional del PT, coincidió en que la coalición está más sólida, incluso para la elección presidencial de 2030, pues el proyecto requiere de hasta 30 años para consolidarse, y por ello

es importante que los tres partidos vayan a las boletas juntos.

“Nuestro partido se la juega con la ‘Cuarto Transformación’, por la presidenta Claudia Sheinbaum, y hemos resuelto mantener la coa-

lición no solamente en 2027, sino también en 2030.

“Quien quiera ver fisuras, grietas, está equivocado, quien quiera pensar que la coalición se puede desmoronar, están equivocados, está más sólida que nunca”, sostuvo.

Luego de que el diputado Reginaldo Sandoval, también del PT, cuestionara la necesidad de una reforma electoral, Anaya afirmó que el Partido del Trabajo “será el aliado más sólido de la ‘Cuarto Transformación’”.

En tanto, Karen Castrejón, líder nacional ecologista y cuyos legisladores se lanzaron contra la reforma electoral, dijo que comparten la convicción de que la transformación se construye con acuerdos, pero también con la capacidad de procesar diferencias sin poner en riesgo la gobernabilidad y los avances.

“Por eso hoy comenzamos el diálogo, rumbo a 2027 (...) Y reiteramos nuestra disposición permanente de seguir dialogando, encontrar puntos de coincidencia y construir sobre todo esas soluciones que pongan por delante el bienestar de la gente, la estabilidad política, nuestro país, el futuro de nuestro país”, indicó.

NICOLÁS TAVIRA